



# JOURNÉE PRINTUP INSTITUTE

Électronique imprimée dédiée à la santé

a eu lieu le 16 janvier 2024 – INALCO PARIS 13



*Le 16 janvier dernier, PRINTUP INSTITUTE a rassemblé plus de 130 participants lors de sa première journée Santé - Recherche - Industrie. Cette journée avait pour objectif de présenter tous les avantages de la technologie de l'électronique imprimée et de rassembler les praticiens et professionnels de santé, les chercheurs et les industriels de l'électronique imprimée.*





## Des praticiens hospitaliers présentaient de nouveaux outils de surveillance sur différents secteurs :



- le développement d'un dispositif facile d'utilisation pour capter la température de l'œil, la fréquence cardiaque et le taux de transpiration en temps réel,
- le développement de gouttières occlusales instrumentées conçues par fabrication additive pour le bruxisme,
- un nouveau système de détection du diabète dédié à la petite enfance,
- un futur dispositif de détection de composés organiques volatiles.

Les industriels de l'électronique imprimée ont présenté de nombreuses applications en santé. Lors d'une table ronde, des industriels français ont échangé sur l'état des lieux de la filière, les atouts de cette technologie, les challenges de la production de dispositifs imprimés pour la santé et le rôle de PRINTUP INSTITUTE, accélérateur d'innovation. Trois start-up du secteur ont présenté leurs innovations. La recherche était aussi au rendez-vous sur les technologies d'impression.

Enfin, une présentation du marché des dispositifs médicaux statuait la journée

## Rendez-vous le 22 janvier 2025 à la journée PRINTUP INSTITUTE

